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西東京市議選で民主また惨敗！ 2010/12/27 06:31 

 菅首相のお膝元でこのありさま！ 

  

民主候補、落選6人中4人 

7人擁立して当選は3人に 

  
 菅首相の地元、西東京市議選で民主惨敗 過半数が落選、政局に影響 
 来春の統一地方選の前哨戦となる東京都西東京市議選が26日投票、即日開票された。菅内閣の支持率低迷を反映して、茨

城県議選などで連敗した民主党は27日午前1時半現在、公認候補7人の過半数の落選が確実になった。獲得できたのは2～3
議席にとどまり、惨敗が濃厚となった。 
  
 地方選での敗退が続き、現政権の運営に厳しい影響を与えるとみられる。 
  
 西東京市議選は定数28に対して34人が立候補。このうち民主は現有5議席を上回る7人、自民も同数の7人を公認した。27
日未明に大勢が判明する見通し。投票率は41・12％で、前回を0・7ポイント下回った。 
  
 西東京市は10年前に旧田無、保谷両市が合併して誕生。衆院選の中選挙区制の時代、菅直人首相の選挙区に含まれてい

た。民主候補の街頭演説には、菅首相の伸子夫人や蓮舫行政刷新担当相、名古屋市の河村たかし市長らが応援に駆け付け

た。（産経ネット） 
  

西東京市議選結果 
                     政党  立候補 当選 落選 

  自民    7      6     1    
公明   6      6     0 
共産      4      4     0 
みんな    3      3     0 
民主   7      3     4 
生活ネ    2      2     0 
無所属    4      4     0 
社民   1      0     1 

-------------------------- 

 合計    34     28     6  
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平成22年12月26日執行 西東京市議会議員選挙 投開票速報 
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画像はsakuraraさん提供です。 

  
 27日の朝刊には間に合わなかったようですが、松戸市議選、茨城県議選に続いて民主党の惨敗記録が更新されました。26日

投開票された西東京市議選は、定数28に対して立候補者が34人。つまり6人しか落選しないのに、そのうちの4人が民主党で

す。民主党は7人の公認候補をたてて3人当選、4人落選ですから落選率57％。落選者のシェアでは66％とダントツでした。 
  
 一方の自民党は7人を公認して6人が当選。これ、革新系が強いと言われた菅首相のお膝元での話です。先の参議院選挙で1
71万票を東京で集めた蓮舫議員や、選挙に強いと言われる伸子首相夫人を動員してもこのありさまでした。一覧を見れば分か

るように、公明、共産、みんなの党などは全員当選です。 
  
 内閣支持率や政党支持率をみるまでもなく、いまや「民主党」というだけで有権者から袋だたきにあっていると言っても良い惨状

です。で、党や内閣から自浄能力を発揮して立て直すのかと思ったら、相変わらず小沢氏と政倫審問題でゴタゴタを続けながら

越年しそうです。 
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12月27日5面の産経新聞の記事スキャン画像（画像クリックでネット記事）  

  
 で、出てきた動きが、社民党にも立ち上がれ日本にも連立を呼びかける数あわせの延命工作です。常識的に考えて、自民党よ

り保守色の強いたちあがれ日本と、反日極左の社民党とも一緒にというのですから、論外も論外、唖然とします。たちあがれ日

本は本日、党としての対応を決めるとのことですが、平沼・与謝野両氏が岡田幹事長と会談したこと自体がマイナスでした。「会

談拒否」が当然だったと思います。 
  
 その裏には恐らく、と思っていたら、本日の産経がドカンと取り上げています。民意は民主党に「ノー」と言って解散総選挙を求

めているのに、「二年限定で谷垣副総理では？」と読売のナベツネが仕掛けているというのです。大健闘の産経に比較して、読

売の紙面に冴えがないのはこの人がいまだに「主筆」として影響力を行使しているからでしょう。 
  

 
渡辺恒雄・読売新聞グループ本社会長 
引退をお勧めします（産経ネットから） 

  
 実は日本人が一番嫌っているのが、国民の見えないところで政界のフィクサー気取りの老人がこうした画策をすることだ、という

ことに気がつかないのでしょうか？立ち上がれ日本も自民党もここは「菅内閣に解散総選挙を求める」の一点で攻めるべきです。 
  
 しかし、みんなの党の渡辺喜美代表は要所要所で辛子のきいた実にうまいコメントを出しています。これでは民主も自民もイヤ

だという浮動票を取り込むわけだと感じます。もっと立ち上がれ日本に頑張って欲しい。次の総選挙には同党から西村慎吾氏や

三宅博氏らが立候補することになっている筈ですから、フラフラしないことを望みます。 
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タグ： 西東京市議選  民主惨敗  落選6人中4人  7人擁立し当選3人  たちあがれ日本  社民党  自民党  大連立？  ナベツ

ネ   

  
民主、菅首相の地元・西東京市議選で大惨敗 現職４人落選し、当選わずか３人 政局に影響必至 
  
  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/12/27 08:36Commented by abusan１２３ さん 

読売も酷いプロパガンダですね┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 
本当にゴミウリ新聞(^_^メ) 
 
落ち目の民主党にガッキーが連立組む筈無いじゃんと( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ 
野党として強気に出るのが定石な場面で連立は無い┐(￣ヘ￣）┌ ﾌｩｩ～  

 

2010/12/27 09:07Commented by rinahina さん 

落選率もさることながら 
全員が生活者ネットより下というのは 
非常に興味深い  

 

2010/12/27 09:38Commented by candycakemilk さん 

いやぁ、愉快愉快。 
民主に逆風とはいえ、スッカラ菅のお膝元だから、辛勝かと思いましたが、 
気持ちいいくらいの惨敗っぷりですね！ 

 
４月の地方統一選挙はどうなるんでしょう。 
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やっぱり、夏の参院選の時みたく、直前に首のすげ替えをするんでしょうか。 

 
同じ手に何度も国民が引っかからないよう、デモなどで声を上げていきましょう。  

2010/12/27 10:44Commented by toratoratora さん 

花うさぎ様。こんにちは。 

 
断末魔にあえぐ民主党政権。 
しかしここに来て野党議員たちのご乱心は一体どうしたことでしょう。 
何を血迷っているのでしょうか？ 

 
現自民執行部は、過去の自民の売国政策の総括もせず、 
今後どうしようと言うのでしょうか？ 

 
>もっと立ち上がれ日本に頑張って欲しい。 
>フラフラしないことを望みます。 
まったくです。 

 
「坂の上の雲」。良いタイトルだと思います。 
四方を未曾有の国難に囲まれながらも、 
列強に負けない強く豊かな国家を樹立せんと勇み立った、 
時代のリーダー達の「青雲の志」「切り開かれた、屹立した精神」を感じさせます。 

 
誇りとする職を失いながらも「後悔していない」 
「（自らの処分について）当然だ」と言い切った一色保安官の高潔さ。 
一服の清涼剤の如しです。 
辞表提出により一色氏は自らの腹を切ったのであり、 
私は彼を武士道の体現者と大変敬意を表しています。 

 
水面下でずる賢くこそこそと立ち回る現在日本の政治家たちや、 
フィクサー気取りの主筆。 
そのような腐った精神の寄り集まりでは、国民に範を示せないし、 
どのような政策を打とうとも一時しのぎに過ぎず、 
日本という国は決して再生しないでしょう。 

 
渡辺喜美さんは、機を見るに敏。 
（少し揶揄して）フットワークが軽やか過ぎです。 
小池百合子さんに匹敵するかも（笑） 

 

2010/12/27 11:18Commented by toratoratora さん 

複数投稿、すみません。 

 
花うさぎさんご呈示の産経記事読みました。 
『渡辺氏「菅首相が解散しなければ、何も物事が進まないまま時間だけが過ぎる。課題を

絞って大連立を考えるべきだ」』（産経新聞） 

 
これはまったくの詭弁。渡辺氏の本心は「菅内閣を解散させたくない」から「大連立」でしょ

うね。公称1,000万部の発行部数を持つ日本一の大新聞。その気になれば「倒閣」世論

を作ることもたやすいことでしょうに。  

 

2010/12/27 11:26Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんにちは。  
 
>野党として強気に出るのが定石な場面で連立は無い┐(￣ヘ￣）┌ ﾌｩｩ～ 
 
ここで連立組んだら次の総選挙で共同責任になりますから、公明党ですら組まないと思

います。  

 

2010/12/27 11:27Commented by 花うさぎ さん 

To rinahinaさん こんにちは。  
 
>全員が生活者ネットより下というのは 
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>非常に興味深い 
 
 
言われてみるとそうですね。 

 
この生活者ネットも左翼なんですよ(^^；。  

2010/12/27 11:29

Commented by 花うさぎ さん 

To candycakemilkさん こんにちは。  
 
>気持ちいいくらいの惨敗っぷりですね！ 

 
 

近は自分では国民的人気と思っている蓮舫議員が応援に行ってもさっぱり効き目がな

いですね。 

 
>同じ手に何度も国民が引っかからないよう、デモなどで声を上げていきましょう。 
 
はい。忘れやすい上に騙されやすい国民性ですからね。 

 

2010/12/27 11:34

Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん こんにちは。  
 
>何を血迷っているのでしょうか？ 

 
まあ、本人以上にメディアの報道が先行していると思いますが。 

 
>現自民執行部は、過去の自民の売国政策の総括もせず、 
>今後どうしようと言うのでしょうか？ 
 
この部分が引っかかりますね。一応「結党時の精神に戻る」と言うことになっているはずで

すが。 

 
>時代のリーダー達の「青雲の志」「切り開かれた、屹立した精神」を感じさせます。 
 
欧米列強の植民地にはならないぞ！という国民の決意と覚悟、一致団結がありました。 

 
>どのような政策を打とうとも一時しのぎに過ぎず、 
>日本という国は決して再生しないでしょう。 
 
全く賛成です。 

 
>渡辺喜美さんは、機を見るに敏。 
>（少し揶揄して）フットワークが軽やか過ぎです。 
>小池百合子さんに匹敵するかも（笑） 
 
う～ん、うまい表現ですね。そのものズバリ、見事です。  

 

2010/12/27 11:38Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん こんにちは。 
 
>渡辺氏の本心は「菅内閣を解散させたくない」から「大連立」でしょうね。 
 
御意。 

 
＞その気になれば「倒閣」世論を作ることもたやすいことでしょうに。 

 
本当ですよね。産経並みに切り込んで欲しいのに。 

 

2010/12/27 11:39Commented by deliciousicecoffee さん 

表とグラフの画像を拝借しました。 
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2010/12/27 11:47Commented by deliciousicecoffee さん 

＞画像はsakuraraさん提供です。 
 
教えて頂き、ありがとうございました。 

 
 

 

2010/12/27 12:06

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
 
>教えて頂き、ありがとうございました。 

 
どういたしまして(^^)。  

 

2010/12/27 12:07

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 平沼氏、連立見送り明言  

 
 たちあがれ日本、昼に議員総会  

 
 たちあがれ日本は27日昼、議員総会を開き、民主党から打診のあった連立政権へ参

加の是非を巡って意見交換する。これに先だち、平沼赳夫代表は同日午前、都内で記者

団に「たちあがれ日本はそもそも民主党に過半数を取らせないために結党した政党だ」と

明言。連立政権への参加を見送る方向で意見集約が進む見通しだ。 
  
園田博之幹事長も同日朝、記者団に「連立を組む意義を感じない」と強調。別の幹部も

「菅政権の延命のための連立入りは大義がない」と語った。菅直人首相と会談した与謝

野馨共同代表を除く、党所属の５人のメンバーは連立に否定的で、消費税を含む税制抜

本改革などを巡り政権への協力に前向きな与謝野氏に同調する声はほとんど広がって

いない。 
  
議員総会には平沼、園田両氏をはじめ衆参の所属国会議員６人が参加する予定。反民

主党を掲げ、「真の保守」を軸に政界再編を目指す同党には当初から「理念がなく、数合

わせのためだけの連立には加わるべきではない」（幹部）との声が根強かった。 

 
http://www.nikkei.com/news/headline/article/g=96958A9C93819481E0E
5E2E29E8DE0E5E3E0E0E2E3E29F9FE2E2E2E2  

 

2010/12/27 12:43Commented by katachi さん 

かりそめの騙しの天下も急だったけど下る時も急転直下だね。 
当然と言へば当然だけど。 
今後、真正保守の芽が生まれるか？今の既存の人材からか?それとも彗星のごとくカリス

マ性を持って現れるか？ 

 

 

2010/12/27 12:46Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんにちわ。 
>・ニュース 平沼氏、連立見送り明言  
> 
> たちあがれ日本、昼に議員総会  
 
与謝野氏だけが、熱心なようで、しかし、やはり 連立は、おかしいですね。 

 
民主解体は、中に入るより 外から解体しないと。 

 
与謝野氏は、素人内閣を助けるつもりのようですが、自分だけで、 

 
連立組んでください。舛添 鳩山弟 あたりが、同調しそうな、 

 
気もします。 

 

2010/12/27 13:26Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
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>かりそめの騙しの天下も急だったけど下る時も急転直下だね。 
 
よく一年半も続いたものだと、変な感心しています(^^；。 
 
>今後、真正保守の芽が生まれるか？ 
 
是非、これでお願いしたいですね。 

 

2010/12/27 13:28

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>与謝野氏だけが、熱心なようで、しかし、やはり 連立は、おかしいですね。 

 
絶対にあり得ないですよ。 

 
>舛添 鳩山弟 あたりが、同調しそうな、気もします。 
 
桝添氏は喉から手が出かかっている、という印象ですね(^^；。  

 

2010/12/27 15:45

Commented by pioneer48 さん 

これで民主党は何連敗でしたっけ？ 
保谷清子という共産党員は土着民ですね。 

昔保谷市にちょっとだけ関わった事がありましたから。 

 
話は違いますが、外務官僚をクズと言った一つの例です。 

 
「危険情報」扱いに苦慮 朝鮮半島情勢で外務省 

2010.12.26 16:37  
このニュースのトピックス：外交(産経ニュース) 
 
 北朝鮮による韓国・延坪島砲撃で朝鮮半島有事が現実味を帯びる中、外務省が韓国へ

の渡航について「危険情報」の扱いに頭を悩ませている。隣国で交流人口が多いため、

渡航延期や退避を呼び掛ければ経済面での打撃が避けられず、韓国との関係に影響を

与えかねないためだ。 

 
(略) 
 
 外務省幹部は「アフリカや南米など日本人が少ない地域であれば影響は限定的。だが

韓国に危険情報を出すと与える影響が大きく、相当な覚悟が必要になる」と地域によって

判断の重みが異なることを認めている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101226/plc1012261639003-n1.
htm  
 
この記事を要約すると 

 
一つ目は、外務省は韓国への渡航に「自粛規制」を掛けたいが、 

 
掛けたら、日本からのお金が落ちずに韓国経済に打撃を与える 

 
かも知れない。その様な事をしたら韓国政府に又もや恫喝される。 

 
恫喝には対応出来ないので、韓流ファンには死んでもらおう。 

 
 
二つ目は、外務省幹部が言うには、数十人位しか邦人のい無い国へは、 

 
直ぐに「自粛規制」は掛けられる。その国へ何の影響も無いからだ。 

 
しかし、邦人の数が多い為、経済的影響の大きい韓国には掛けられ無い。 

 
結果どうなるか？ 
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2010/12/27 16:40Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。  
 
>これで民主党は何連敗でしたっけ？ 
 
 
記憶が確かなら、じっさいには民主党政権が発足して蛇行を始めてから、恐らく20近くな

ると思いますよ（連敗記録は途中で止まったと記憶してますが）。 

 
>保谷清子という共産党員は土着民ですね。 
 
そうなんですか？ 

 
>だから、私は自国民より韓国経済を重視する外務官僚はクズの集団と言ったのです。

本当に信じられません！ 

 
一時はチャイナスクールがどうしようもない、と思ってきましたが、特アに媚びる連中が本

当に多いですね。 

 
真性保守政権を発足させたら、こうした連中を掃除しないといけません。  

 

2010/12/27 18:44Commented by katachi さん 

大連立は必要ない。骨のある保守政党を国民は願っている。 
読売の社長は、元は共産主義者だろう。 
何を一番大事にして動いているのか渡辺氏の場合解らん。 
要らんこといじるなといいたくなる。大連立なんて愚の骨頂だ。 

 

2010/12/27 19:43Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>要らんこといじるなといいたくなる。大連立なんて愚の骨頂だ。 
 
私もそう思います。ナベツネの動きには到底賛同できません。  

 

2010/12/27 20:35Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
「たちあがれ日本」からの正式コメントが「さんらいず倶楽部」第２９号のメールで来まし

た。 「さんらいず倶楽部」未入会の方の参考の為に掲載します。 

 
◆民主党との連立報道について 

 
党代表、幹事長談話 

 
平沼赳夫代表 
 12月22日に民主党の岡田幹事長と会ったところ、岡田幹事長から「民主党には人材が

いない」、「参議院での運営で非常に難渋している」、「拉致問題でも前向きな形をとりた

い」といった話があり、我が党に対して協力要請がありました。 
確かにいまの日本の政治は、危機的な状況にあります。従って、我々「たちあがれ日本」

の主義・主張をベースとして、我が国の危機的な政治の状況を救うために行動することは

やぶさかではありませんが、今回報道されているような形での「連立」はありません。 

 
園田博之幹事長 
本日の緊急役員会において所属議員六人全員で話をしましたが、「このまま民主党に政

権を委ね続けると、日本が危ない」という状況認識については、我々六人は完全に一致し

ました。特に社会保障と税制抜本改革、経済成長と雇用拡大、そしてＴＰＰと農政改革な

どと共に、新憲法制定といった根本的な課題についても、多くの政党と連携して取り組む

べきだと考えています。 
しかし、岡田幹事長の提案の主旨は、我が党と連立を組むことで厳しい国会運営に活路

を見い出したいということであって、我々が考えているような「日本を救う」ための申し入れ

ではありませんでした。 
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よって、「たちあがれ日本」としては、「今回の連立申し入れには応じられない」ということを

決定した次第です。 
2010/12/27 23:03

Commented by kenzo1348 さん 

連投失礼します。 

 
一昨日だったか空き缶が朝日・読売・毎日の報道幹部と公邸か官邸で面会し

たと産経の「菅日誌」に出ておりましたが、売国新聞社を集めてまた何か良からぬ悪巧み

を相談しているなと感じたものです。 

 
ねずきちさんの所も本日は「西東京市議選で民主党大敗」をエントリーしており、そのコメ

ントの一つに３社の中、毎日だけは本日１１：４８付で報道したようですが、「自民は改選前

の４から６に議席を増やした」などと、空き缶涙目のサービスまで入っています（＾－＾）。(；
一_一)←空き缶 
 
http://mainichi.jp/select/seiji/news/20101227k0000e040019000c.html 
 
東京新聞では「自民党は、無所属の推薦二人を加え、実質八議席を確保した」とさらなる

サービス。(/ _ ; )←空き缶 
 
http://www.tokyo-np.co.jp/s/article/2010122790135307.html 
 
 
 

 

2010/12/28 00:48

Commented by ヒラメ さん 

西東京市って、空き菅の地元だったんですか…。 

 
(；一_一) 

 
知らなかった…。 

 
そんなとこ、住みたくない…。 

 
でも、選挙行ってきました。 

 
生活ネットーワーク、この集団がよくわからなかったのですが、公報に、非常にわかりや

すい情報があり、とても助かりました。 

 
推薦者：井筒和幸、カラシダマ  

 

2010/12/28 02:19Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは、花うさぎさん。 

 
ミンスのせいで夜安眠出来なくなってもう１年４カ月。おかげさまで体中色んな 
症状が出まくって病院通いが続いておりますが、眠れないものは眠れない。 

 
（１）本日のニコ動「ネット世論調査結果」（宜しければエントリーのネタにどうぞ） 

 
管内閣を支持しますか （ ）内は前回１１月２９日 
  
支持する ６．３％（７．０％） 
しない  ６８．７％（６８．８％） 
どちらともいえない ２５．１％（２４．３％） 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/nm13146880 
 
 
（２）現在進行中のヤフー内閣支持率調査 

 
支持する ５％（５％） 
支持しない ９４％（９２％） 

 

11西東京市議選で民主また惨敗！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2086729/



 

わからない １％（１％） 

 
http://seiji.yahoo.co.jp/vote/result/201012190501/ 
 
 
（３）Dr.ボウズプロパガンダー氏、絶好調です 
 
（３－１）西東京市議選、民主惨敗ｗざままああｗｗｗ 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm13148583 
 
（３－２）専業主婦はビョーキ発言の仙谷、怖いもの知らずですなｗｗｗ 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm13148757 
 
（３－２）外務省は韓国旅行をなぜ禁止しないのだ？ 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm13148892 
 

2010/12/28 02:54

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>「たちあがれ日本」からの正式コメントが「さんらいず倶楽部」第２９号のメー

ルで来ました。 「さんらいず倶楽部」未入会の方の参考の為に掲載します。 

 
情報ありがとうございます(--)。 

 

2010/12/28 02:57

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>自民は改選前の４から６に議席を増やした」などと、空き缶涙目のサービス

まで入っています（＾－＾）。(；一_一)←空き缶 
 
がははははは。 

 
>東京新聞では「自民党は、無所属の推薦二人を加え、実質八議席を確保した」とさらな

るサービス。(/ _ ; )←空き缶 
 
ここまでくると、いくらなんでも恣意的ですね。民主党がまたまた惨敗したという事実が分

からないではないですか(^^；。  

 

2010/12/28 02:58Commented by 花うさぎ さん 

To ヒラメさん こんばんは。 
 
>西東京市って、空き菅の地元だったんですか…。 
 
中選挙区時代はモロでした。 

 
>推薦者：井筒和幸、カラシダマ 
 
うわ～、知っている人は知っていますね(^^；。 

 

2010/12/28 03:01Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
続けて情報ありがとうございます。 

 
>支持する ６．３％（７．０％） 
 
おお～実態に近い！ 

 
>支持する ５％（５％） 
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これも本当でしょう(^^)。 
 
>（３－２）外務省は韓国旅行をなぜ禁止しないのだ？ 
 
よく言ってくれました。  

2010/12/28 09:19

Commented by grand123 さん 

３４人のうち６人しか落選しない選挙で４人もおちる政権政党なんてきいたこと

がないですね。唯一の切り札レンホーまでだしてこの様。 
茨城の場合は保守地盤が強いという言い訳があったけど、今度は全くない。 

 
しかも候補者が３４人中７人だから普通に考えても２割は 低ないといけないのに投票シ

ェアが１４％。 
どれだけ民主党が嫌われているのかはっきりしていますね。 

 
今解散総選挙を実施すれば小選挙区だけに１００議席切るのは確実な気がしますね。 

 
花うさぎさんもおっしゃるとおり、たちあがれ日本も 初から拒否すればよかったのに、与

謝野のせいでしょうが、色気があるような報道もされたせいで、悪いイメージがついてしま

いましたね。平沼氏もナベツネの関係もあり門前払いできなかったのでしょうが、期待して

いるものからすると断るのは当然として、少しひきずった感があるのは残念ですね。  
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